

【 学校の教育目標 】

「豊かな心をもち、意欲をもって生きる子供の育成」

[やる気] 自ら進んで学習する子供

[思いやり] 明るく思いやりのある子供

[元 気] 心身ともにたくましい子供



実りの多い年に!

校長 志 鷹 恵

新たな年を迎えました。今年一年も保護者の皆様、地域の皆様におかれまして、明るく実り多き年となりますように心より祈念申し上げます。

新学期の始まりは、物事への取組の期待と挑戦の意欲を高めてくれます。特に3学期は新年のスタートと重なるので「今年こそは〇〇をがんばろう!」「新しいことにチャレンジしよう!」というやる気を子供たちから感じます。そんな子供たちに始業式で干支の話をしました。

今年は、十干では「乙」、十二支では「巳」の年で、干支は「乙巳(きのとみ)」です。

「 乙 」・・しなやかに伸びる草木を表しており、困難があっても紆余曲折しながら進むことを意味する。

「 巳 」・・脱皮して成長することから、再生と変化を意味する。

それぞれにこのような意味があり、「乙巳」は「努力を重ね、物事を安定させていく年」であると言われています。また「巳」と「実」をかけて「実を結ぶ年」とも言われているので、努力と挑戦の年にしてほしいと伝えました。

どんな実が育つのか・・楽しみな一年です。

始業式と同じ日、書初大会も行われました。低学年は硬筆、中学年・高学年は毛筆で作品を仕上げます。書初大会の作品は2学期の練習始めのときからの作品に重ねて展示してあります。練習初期の頃の作品と比べると格段に上手になっている子供がたくさんいます。きっと冬休みにたくさん練習したのでしょう。全員が金賞とはならないので、結果としては残念な思いをする子供は多いのですが、「目標をもってがんばれた自分」を知っているのは自分です。また「がんばれなかった自分」を知っているのも自分なのです。

学校では、結果だけではなく過程を評価するために、授業や行事の振り返りを通して自分の取組 そのものを自分自身が評価できるようにしています。自分自身の成長を実感する積み重ねが「自信」 となり次への一歩へとつながります。また、できなかった自分を知ることで課題が具体的になり、 今後の見通しがもてます。ご家庭でも持ち帰った書初の作品をお子さんと一緒に見ながら、努力の 過程を確認してみてください。チャレンジが実を結ぶ巳年なので、失敗を恐れない北っ子になって ほしいと願っています。

3学期は、卒業生は47日間、在校生は50日間の登校となります。短い期間ではありますが、 さらなる成長を目指し、充実した3学期にしていきたいと思います。地域の皆様、保護者の皆様、 今年も本校の教育活動へのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。











1月下旬~2月中旬の主な予定

2月下旬以降の主な行事予定は、ホームページに載っています https://kitakazumi-e,namerikawa.ed.jp/?page_id=138

月 行 事 子 定 表 1

2月行事予定表

В	曜	学校行事							
16	木	ダャンボルク製作 外国語 集団登校がんばり週間(~17日) 自分の心をのぞいてみようアンケート週間 (~17日)							
17	金	外国語 外国語活動 6年業物乱用防止数室(13:45~ SSWHI談日 PTA企画・常任委員会19:00	•)						
	±								
38	Ħ.		<u> </u>	4		:::	H		╟
20	月	4年雪遊び体験(立山青少年自然の家かがやき数室(プログラミング)	<i></i>						$\ \cdot\ $
21	火	代表委員会				学规			П
22	ж	SC相談日 5,6年6限あり 外国語活動				学校教育アンケー			$\ \cdot\ $
23	木	ダヤンボカルタ練習 外国語 学アシ				シケ	Ⅱ	Ŧ	lŀ
24	金	外図移活動 5、6年 スキー教室 1~3年「建さをふきとばそう」集会 SSV相談日	}			ĺ-		ャレン	
25	±							9	lŀ
26	В			П			1	ァ テ	П
27	亰	かがやき数室(プログラミング)		Ė			٦	ス	П
28	火	4年いのちの授業 9:30~10:15					П		╽┟
29	ж	5(相談目 7年出前授業(北加積駐住所) 委員会活動(4年見学) 外国際活動	給食			ピカピカ週間(~2		上週間	╟
30	木	ダヤンボカルタ大会 外国語	进間			(5)			$\ \ $
31	金	外国語 外国語活動 SSU相談日 満み開かせ(1~4年) 親子就書	-			4			

且	曜	学校行事
1	#	
2	ш	
3	月	ビカビカ週間(~4日) 新なかよし班清掃 給食当番(3 - 2)
4	火	WALES OF STREET
5	水	3年校外学習(博物館) S C相談日 外国語活動 教室ワックスがけ
6	木	外国語 1年 幼保小交流
7	金	外国語 外国語活動 6年プログラミング SSWH目談日
8	±	
9	Ħ	
10	月	かがやき数室(運動)
11	火	建国記念の由 県書初大会::::::::::::::::::::::::::::::::::::
12	水	S C相談日 外国語活動 委員会 ほし組なかよし学習
13	木	委員芸 権 ほし組なかよし学習 画 外国語 選 なかよし集会 回
14	金	外国語 外国語活動 1~4年読み開かせ 冬の学習参観 (2限) 4年保護者 親学び講座 (3限) PTA新旧企画委員会(19:00) SS琳目談日
15	±	
16	Ħ	

<北っ子サポーター随時募集中!>

QR コード、メール、電話のいずれかで、ご登録ください。

<問合せ・連絡先>

TEL 475-0595 FAX 475-9178 [-mail kitakazumi-es@namerikawa.ed.jp



X 5年生のミシン指導の補助の方を特に募集しています。













アクションプラン2学期の様子と今後の取組

アクションプランについて、達成のためにご家庭でもご協力いただき、ありがとうございます。2 学期の様子と今後の取組をまとめました。

なお、保護者の皆様に 1 月下旬に学校教育に関するアンケートのお願いをする予定です。お忙しいところ恐縮ですが、 ご協力の程、よろしくお願いいたします。



アクションプラン 1 (確かな学力)

学校教育に関するアンケート

知①「家庭でも読書をしていますか。」

達成目標

知②「漢字や計算などの基本的な学習が身に付いていますか。」

のそれぞれの項目において、A (よくあてはまる) B (どちらかといえば当てはまる) の合計が、保護者、児童共に80%以上

○週1回の親子読書について

- ・親子で本について会話をしている様子や児童同士で本を紹介し合う姿が伝わっています。3学期も継続して行っていきますので、よろしくお願いします。
- ・おすすめの本を図書室に掲示したり、放送でお知らせしたりして、 紹介できる場を設けますので、ご家庭でも、お子様からその内容 を聞いていただければ嬉しいです。



○基本的な学習について

- ・漢字・計算大会では、教員、児童ともに計画的に取り組むことができるようになってきました。3学期のチャレンジテストは100%合格を目指したいです。
- ・北サポ教室(毎週金曜日に行っている質問教室)について、児童が活用できる場になってきています。今後は、机の配置を工夫するなどの環境整備を行い、より多くの児童が来ることができる場にしていきます。また、上学年、下学年の担任が一人ずつ北サポ教室の指導に当たる取組を3学期も継続して行います。
- ・自学ノートについて、自分なりに工夫したり、授業の復習として活用したりするために、職員室前に自学ノートコーナーをつくり、ノートごと展示します。学校開放日にぜひご覧ください。

<自学ノートコーナー>

<北サポ教室>





アクションプラン 2 (豊かな心)

学校教育に関するアンケート

徳①「子供は、進んで挨拶をしていると思いますか?」

徳②「子供は、時間を守って行動していますか?」

のそれぞれの項目において、A、Bの合計が、保護者、児童共に80%以上



Oあいさつについて

達成目標

- 「あいさつ名人」や昼の挨拶運動を行ったことで、挨拶は活発になってきています。
- ・今後は、学校内だけでなく、地域の方々にも挨拶できるようにするために、集会等で呼びかけたり、「集団登校がんばりカード」の挨拶を重点項目として取り組んだりします。

〇活動開始時刻を守ることについて

少しずつ時計を見て、行動できる児童が増えてきています。今後も継続して企画委員 会が中心となり、声かけをしていきます。

アクションプラン 3 (健やかな体)

学校教育に関するアンケート

達成目標

体①「子供は、学校や地域で積極的に運動や外遊びに取り組んでいるか」 体②「家で決めたメディアのルールを守っていますか」

のそれぞれの項目において、A (よく当てはまる) と B (どちらかといえば 当てはまる) の合計が、保護者、児童共に80%以上

○積極的な運動や外遊びについて

・保健委員会による「心と体のチェックカード」で運動の目当てを決め、チェックしてきました。今後は、結果について考察し、引き続き体育委員会で冬場や狭いスペースでも体を動かせる運動や遊びの紹介をします。また、とやま元気っこチャレンジの活用を呼びかけていきます。

Oメディアのルールについて

- 11/15 に行われた学校保健委員会での講演や親子で話し合ったことで、「メディア 依存」について自分事と捉え、意識を高くもって取り組むことができたご家庭があったように思います。
- 今後も親子で話し合い、定期的に見直しを図りながら進められるように、3学期の「心と体のチェックカード」には、中間に見直し欄を設ける予定です。
- チェックカードの結果については、引き続き、保健委員会が昼の校内放送で伝えます。

<11/15 学校保健委員会の様子 >





